

Instituciones públicas y privadas firman compromiso por el desarrollo de la Región de Valparaíso

En un hito encabezado por el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, representantes de once instituciones del ámbito público, académico y gremial firmaron el **“Compromiso por el Desarrollo de la Región de Valparaíso”**, iniciativa que busca articular esfuerzos y capacidades para impulsar el crecimiento sostenible y colaborativo de la región.

Este acuerdo representa un avance significativo en la coordinación regional y multisectorial, estableciendo un trabajo conjunto entre entidades clave que han decidido unir fuerzas para avanzar en el desarrollo integral de la Región de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

El Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca señaló respeto a esta alianza que “este es nuestro tercer encuentro, ha sido un trabajo colaborativo que comenzó a fines del año 2024, ahora se formaliza nuestra alianza por el desarrollo de la región de Valparaíso. Este es un esfuerzo inédito a nivel regional y nacional, porque finalmente, hemos tomado la decisión de trabajar juntos, tanto lo público como lo privado; y es un esfuerzo real y sincero que pone en la centralidad el bienestar de la región”.

Agregando que este trabajo conjunto “ya tiene frutos muy concretos. Se ha constituido durante este tiempo un equipo espejo que representa a cada una de las instituciones, ese equipo nos presentó el día de hoy una cartera de inversión, hay un segundo momento que tiene que ver con las priorizaciones, con los propósitos de esa cartera que sea viable económicamente y competitiva, pero socialmente justa y ecológicamente más sana, que genere empleo, que traicione inversiones, que también ponga en el centro la ciencia, tecnología, conocimiento e innovación. Estoy muy contento y satisfecho de haber dado este paso”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El compromiso fue suscrito por el Gobierno Regional de Valparaíso; las municipalidades de Viña del Mar, Valparaíso y Concón; la Asociación de Empresas Región de Valparaíso (ASIVA); la Cámara Chilena de la Construcción; la Cámara Regional del Comercio de Valparaíso; la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso; la Universidad de Valparaíso; la Universidad de Playa Ancha y la Universidad Técnica Federico Santa María.

La alcaldesa de Valparaíso, Camila Nieto señaló “nuestro objetivo es que seamos capaces de trazar un objetivo común y centrar todos nuestros esfuerzos para demostrar que sí es posible, que la inversión pública puede llegar. A veces tarda, bien lo sabemos, pero aquí hay disposición de al menos cuatro autoridades que van a dar energía importante y tiempo de su gestión para que la inversión pública pueda materializarse y avanzar y eso se convierta en un gesto, pero también en un gesto muy concreto para que el mundo privado también ponga parte de sus recursos, de su energía y nivel profesional para que nuestra región vaya avanzando en miras de lo que las personas esperan”.

La Región de Valparaíso posee un alto potencial de desarrollo en diversas áreas. Por ello, este compromiso busca integrar diversas miradas, experiencias y conocimientos con el fin de generar un impacto positivo en los territorios que conforman la región.

El presidente del Consejo de Rectores de Valparaíso y rector de la Universidad de

Instituciones públicas y privadas firman compromiso por el desarrollo de la Región de Valparaíso

Valparaíso, Osvaldo Corrales señaló que “las universidades hemos respondido al llamado que nos ha hecho el Gobernador Regional para formar parte de esta alianza para el desarrollo. La región de Valparaíso ha sido históricamente una región universitaria y hoy día, no solo la región el país y el mundo, que la obtención de ventajas comparativas y competitivas, el avance hacia un mayor desarrollo pasa, precisamente, por agregar valor, complejidad a la economía y esto tiene que ver con el desarrollo del conocimiento, de la ciencia, la tecnología, la innovación y también con la capacidad de transferir eso hacia el sector productivo y el conjunto de la sociedad. Nosotros esperamos es generar las sinergias para que ese resultado que es el que todos esperamos efectivamente se produzca; hoy las universidades ponemos, como es habitual, nuestros conocimientos, capacidades e infraestructuras al servicio de este proyecto común que es el desarrollo de Valparaíso”.

En esa misma línea, el presidente de ASIVA, señaló que la firma de este compromiso “es el reflejo de una voluntad muy concreta donde todos concordamos que una de las condiciones necesarias para poder avanzar es trabajar en conjunto, en la medida que estamos separados, tenemos controversias, que no estamos todos remando para el mismo lado se hace más difícil y por eso esto tiene un propósito muy simple, muy concreto que es decir: los sectores estamos en la región y tenemos la responsabilidad como el sector público, privado, la academia podemos hacer un esfuerzo colectivo y esto es una firma que refleja esa voluntad y creo que eso es muy relevante, no solamente para ASIVA sino que para todos los gremios de la región. Estamos todos convencidos que ese es el camino”

y tú, ¿qué opinas?